

Fecha 17.04.2009	Sección Estado de México	Página 34
---------------------	-----------------------------	--------------

Centro de Toluca, con nuevas luminarias

Juan Rodolfo Sánchez Gómez, presidente municipal de Toluca, inauguró el alumbrado de la Plaza Angel María Garibay y dio el banderazo de inicio al programa de limpieza de azolve nocturno y renovación de rejillas, trabajos que representan una inversión de cuatro millones 245 mil pesos.

Para la nueva iluminación de la Plaza Angel María Garibay fueron elaboradas ocho bases de concreto y se instalaron 400 metros de tubería, mil 500 metros de cable eléctrico y ocho postes de 13 metros de altura con soportes que sostienen 37 proyectores de mil watts cada uno, obra en la que se invirtieron 245 mil pesos.

En el evento, Sánchez Gómez recordó que "la ciudadanía debe convivir en condiciones de seguridad y dignidad porque son los espacios públicos los que hacen fuerte a una ciudad; son estos lugares los que se convierten en la medida de la calidad y el tamaño de una ciudad, pues una ciudad con espacios públicos dignos, bellos, armoniosos, fuertes, va a gestar invariablemente ciudadanos con esas mismas características".

Añadió que aún faltan detalles, como mobiliario urbano, para que la Plaza Angel María Garibay quede terminada, anunció que en próximos días se entregarán varias obras, entre ellas la remodelación del andador Constitución, la restauración de los Portales y el paso a desnivel de Paseo Tollocan y Vicente Guerrero, así como la ampliación de diversas vialidades en delegaciones y subdelegaciones.

"Recuperar monumentos seculares, plazas, devolver la dignidad a los espacios, no es otra cosa que trabajar por el engrandecimiento de nosotros mismos. El simple hecho de saturar de luz este espacio significa otro paso adelante en el reencuentro con nosotros mismos", expresó Sánchez

Gómez.

En lo que respecta al programa de limpieza de azolve nocturno y renovación de rejillas, trabajos que corresponden al Organismo **Agua** y Saneamiento de Toluca, el director de este último, Arturo Ricardo Morales Hernández, indicó que desde el 15 de abril se trabajará durante la noche en la renovación de rejillas, brocales y tapas en 14 sectores de la zona centro de la ciudad.

Recordó que este programa dio inicio el 7 de enero con una meta de mil 200 estructuras a renovar y una inversión total de dos millones 800 mil pesos, pero que hasta finales de mayo estarán trabajando durante la noche para evitar molestias a la ciudadanía.

El organismo también trabajará durante la noche en la limpieza de sedimentos en dos mil 800 coladeras y limpieza de 200 kilómetros de tubería y **drenaje** con una flota de seis camiones de succión-presión y una cuadrilla de 54 trabajadores, que estarán laborando de 22:00 a 3:00 horas durante tres meses. En este programa la inversión es de un millón 200 mil pesos.



Juan Rodolfo Sánchez Gómez, presidente municipal de Toluca, inauguró el alumbrado de la Plaza Angel María Garibay.

